
 

 

    
CONSIGLIO ACCADEMICO 

 
 

VERBALE n.2/2022 
 
 
L'anno 2022, il giorno 17 febbraio, alle ore 10,30, in collegamento webinar, si è riunito il Consiglio 
Accademico (in seguito C.A.), convocato dal Direttore con prot. n. 801 del 10/02/2022, per 
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno (in seguito OdG):  
 
 
1) Pensionamenti: adempimenti di competenza;  

2) Procedura nomina rappresentante dei Professori in CdA;  
3) Attribuzione nomine in extratitolarità;  
4) Richiesta Prof.ssa Susanna Stivali;  

5) Scuola di Base (Prof. Gizzi);  
5 bis) Richiesta Progetto Expo Liutai al MNATP  

6) Comunicazioni Consulta degli Studenti;  
7) Varie ed eventuali.  
 
 
Sono presenti: 
 

COMPONENTI  P A 

Alberto Giraldi Direttore P  

Giacomo Bellucci Rappresentante dei docenti  A 

Stefano Caturelli Rappresentante dei docenti P  

Mauro Gizzi Rappresentante dei docenti P  

Francesco Negroni Rappresentante dei docenti P  

Elisa Petone Rappresentante dei docenti P  

Raffaele Ramunto Rappresentante dei docenti P  

Danilo Serraiocco Rappresentante dei docenti P  

Francesca Vicari Rappresentante dei docenti  A 



 

 

Luigi Massaro Rappresentante degli studenti P  

Erica Morelli Rappresentante degli studenti P  

 
 
 
 
Il Direttore, constatata l’esistenza del numero legale (9/11), dichiara aperta la seduta alle ore 10,40; 
viene nominato segretario verbalizzante la prof.ssa Petone.  
 
 
Punto 1 - Pensionamenti: adempimenti di competenza;  

Vista la Nota ministeriale del 10.01.2022 prot. n.277; 

Vista la Comunicazione della dott.ssa Parente prot. n.601 del 3.02.2022; 
Viste le richieste avanzate dai Proff. Satta ed Ascolese; 

Il Consiglio Accademico 

1) prende atto dei pensionamenti che ci saranno dal 1°novembre 2022; 

2) esprime all’unanimità parere favorevole al trattenimento in servizio dei docenti Satta ed 
Ascolese; 

3) decide inoltre di non voler risolvere unilateralmente il rapporto di lavoro della prof.ssa 
Petone. 

La prof.ssa Petone non partecipa all’ultima deliberazione in quanto parte in causa. 
 
 
Punto 2 - Procedura nomina rappresentante dei Professori in CdA;  

Il Consiglio Accademico prende atto dell’unica candidatura presentata e designa all’unanimità il 
prof. Tombolesi come Rappresentante dei Professori in seno al Consiglio d’Amministrazione. 
 
 
Punto 3 - Attribuzione nomine in extratitolarità;  

Il Direttore comunica che, a seguito delle nuove nomine per l’ampliamento di Organico, saranno 
necessarie forme di utilizzazione per i docenti che si trovano con monte orario incompleto; pertanto 
provvederà, ove necessario, con nomine in extratitolarità senza ricorrere ad interpello interno, come 
già fatto durante lo scorso mese di Novembre 2021, seguendo la prassi sempre rispettata. 
Il Direttore comunica inoltre che, avendo lo studente Remigio Elian frequentato con il M° D’Antò 
per motivi strettamente personali CODC/01 Tecniche contrappuntistiche per il corso di Direzione 
d’orchestra ed avendolo comunicato solo recentemente, farà nomina in extratitolarità, senza 
gravame alcuno, al docente indicato. 
Il Consiglio Accademico esprime parere favorevole. 
La studentessa Morelli chiede notizie sulla cattedra di Trombone, il Direttore risponde che presto 
verrà effettuata la nomina in base alla graduatoria. 
 
Alle 11,10 entra in Consiglio il prof. Bellucci (10/11). 



 

 

 

Punto 4 – Richiesta Prof.ssa Susanna Stivali;  

Il Consiglio Accademico accoglie la richiesta della prof.ssa Stivali. 
Il prof. Negroni chiede chiarimenti riguardo all’ultimo Convegno che si è tenuto in Auditorium; il 
Direttore riferisce che la richiesta è stata presentata direttamente al Consiglio d’Amministrazione e 
che la questione, non avendo alcuna valenza didattica e non essendo né stata proposta dal Direttore 
né giunta alla sua attenzione precedentemente alla seduta di CdA nella quale è stata approvata, non 
è stata portata in Consiglio Accademico. 
 
 
Punto 5 - Scuola di Base (Prof. Gizzi); 

Il prof. Gizzi comunica la sua intenzione di ritirare la proposta; il prof. Bellucci auspicherebbe di 
riflettere ulteriormente sulla proposta; gli studenti Morelli e Massaro vedrebbero con favore tale 
possibilità; il prof. Caturelli si chiede a quale fascia d’età sarebbe indirizzata; la prof.ssa Petone 
ricorda, in generale, che i Corsi Base non sono previsti dall’Ordinamento vigente e che dunque 
debbano essere cercate eventualmente altre modalità; il prof. Negroni vedrebbe favorevolmente una 
fascia di preparazione primaria, se organizzata adeguatamente. 
Il Direttore sottolinea la necessità di un progetto articolato e strutturato che tenga conto dei 
molteplici problemi di implementazione di tali corsi, in quanto non ordinamentali. Il progetto deve 
pertanto necessariamente affrontare e dare compiute, legittime risposte alle questioni sindacali, di 
reclutamento, di affidamento degli incarichi, a quelle relative alle tasse scolastiche etc. 
 
 
Punto 5 bis - Richiesta Progetto Expo Liutai al MNATP  

Il Consiglio Accademico non ritiene di poter accogliere la proposta. 
 
 
Punto 6 - Comunicazioni Consulta degli Studenti; 
 
Lo studente Massaro informa che alcune convocazioni del prof. Zampieri sono in orario scolastico e 
creano problematicità per gli studenti che frequentano altre scuole; Bellucci auspica una 
organizzazione capillare a inizio d’anno; il Direttore invita gli studenti a trovare soluzioni con il 
docente.  
Massaro chiede, da parte degli studenti, quale sia la procedura più idonea per fruire delle aule a fini 
di studio suggerendo il ripristino del registro delle presenze: il Direttore invita a rivolgersi ai 
coadiutori, come si fa da tempo, in quanto questi ultimi sono autorizzati a dare agli studenti, 
verificata la disponibilità, le aule libere per fini di studio, subordinatamente alle primarie esigenze 
didattiche.  
 

Il prof. Caturelli esce alle 12,50 (9/11). 
 

La studentessa Morelli solleva la problematica delle prenotazioni degli esami in ritardo: il Direttore, 
raccomandando a tutti gli studenti di rispettare le scadenze, invita la Morelli a dargliene 
comunicazione. 
La Morelli chiede se è ancora in vigore la deroga all’obbligo di frequenza all’80%: il Direttore 
precisa che, con l’Anno Accademico corrente, non esiste più deroga alla norma e si è tornati 
all’obbligo di frequenza. 
 



 

 

Lo studente Massaro esce alle 13,05 (8/11). 
 
Punto 10 – Varie ed eventuali; 
 
Il Direttore comunica che il prof. Sellari chiede di poter effettuare un progetto di ricerca nelle ore 
che, ai sensi del CCNI vigente, possono essere dedicate a tale scopo. 
Informa che il prof. Tombolesi chiede di organizzare, come negli anni passati, il Jazz Day. 
Comunica che il prof. D’Antò chiede un elemento in più per l’allestimento delle operine degli 
studenti di Composizione e che sarà possibile andare incontro alla richiesta in quanto il Bilancio 
presenta qualche disponibilità. 
Il Direttore esprime inoltre la sua intenzione di preparare le nomine per svolgere le attività del PGA 
prima della Contrattazione sindacale; anche l’Amministrazione si è mostrata propensa, ma si dovrà 
verificare la fattibilità di quanto proposto dal Direttore stesso. 
Il Direttore informa che la studentessa Staccone chiede di poter effettuare la laurea con l’orchestra: 
il Consiglio Accademico dà parere favorevole ed auspica altresì di organizzare alcuni concerti con 
orchestra, previe audizioni. 
Il prof. Negroni espone la problematica di una studentessa che non potrà laurearsi nella sessione 
invernale per motivi di salute; il Direttore invita ad esporre la questione al Consiglio 
d’Amministrazione. 
 
 
La seduta è tolta alle 13,15. 
 
 
  Il Direttore     Il Segretario verbalizzante 
     Prof. Alberto Giraldi                   Prof.ssa Elisa Petone 
 


